

Los retos de la ciudad, a debate en el foro 'Cali, Epicentro de Desarrollo y Paz'

Septiembre 05, 2018 - 11:45 p.m. |

Por: Redacción de El País

0

1

Con el objeto de debatir el futuro de la capital del Valle en temas como calidad de vida, competitividad económica, conexión territorial y ciudad verde, se realizará los días 9 y 10 de octubre la tercera versión del foro "Cali, Epicentro de Desarrollo y Paz".

El evento contará con la participación de 50 expertos nacionales e internacionales para formular recomendaciones en esos campos basado en buenas prácticas y casos de éxito en otras capitales del mundo.

El encuentro es organizado por la Alcaldía de Cali, la Fundación Integral para el Desarrollo del Pacífico, FDI, y la Sociedad de Mejoras Públicas con los auspicios de Celsia, El País, Semana, Recamier, las universidades Icesi, del Valle, Javeriana y Autónoma al igual que Comfandi, la Gobernación del Valle, la Fundación WWB y Comfenalco, entre otras entidades.

El alcalde Maurice Armitage dijo que "se trata de una gran oportunidad para saber para dónde vamos para ciudad en materia urbanística, proyectos de inversión y economía, lo mismo que el campo social y desarrollo humano".

Las ciudades, como Cali, subrayó, "se han convertido en grandes protagonistas en el posconflicto como nuevos focos de desarrollo y de oportunidades para la gente".

La agenda académica del evento incluye un panel con los alcaldes y ex alcaldes de diferentes ciudades latinoamericanas y de Europa para que cuenten sus experiencias en diversos frentes sociales y económicos.

Por Colombia participarán los alcaldes de Cali, Bogotá, Medellín y Barranquilla, lo mismo que el exalcalde y candidato presidencial, Sergio Fajardo.



Cali se acerca a los 2,6 millones de habitantes y la idea con el foro es plantear inquietudes y soluciones en materia urbana, social, de movilidad y economía.
Raúl Palacios / El País

NOTICIAS RELACIONADAS



Economía del Valle crece más que la de todo el país

Lea también: ['Economía del Valle crece más que la de todo el país'](#).

Invitados especiales

El presidente Iván Duque fue invitado a participar en el foro al lado del ministro de Salud, Juan Pablo Uribe, Ramiro López Ghio, especialista en desarrollo municipal del Banco Interamericano de Desarrollo, BID, y Catalina Rengifo, gerente de relaciones con gobiernos de América del Sur hispano parlante para IBM.

La nueva directora de FDI Pacífico, María Isabel Ulloa, indicó que “el sector privado está comprometido con este tipo de iniciativas las cuales buscan, ante todo, generar nuevas oportunidades socio-económicas para la región”.

El foro deliberará simultáneamente en el Teatro Municipal Enrique Buenaventura, la Sociedad de Mejoras Públicas de Cali, el Centro Cultural de Cali y en la sede del Banco de la República.

Por su parte, Julián Garcés, miembro de la Corporación Consorcio Ciudadano, señaló que “el foro pretende también mostrar hacia dónde la sostenibilidad urbana y ambiental, lo mismo que en aspectos claves como la salud, la movilidad y llamada economía naranja, que son las nuevas apuestas culturales”.

Finalmente, Rocío Gutiérrez, secretaria de paz y cultura ciudadana municipal, resaltó que “con Cali, Epicentro de Desarrollo y Paz, buscamos que el sector privado, académico y la comunidad reconozcan las dinámicas territoriales y las demandas globales que direccionarán a nuestras ciudades hacia el futuro desarrollo social, urbano y económico”.

Proyecto Urban Leds

En el marco del evento se revelarán detalles del proyecto Urban Leds (que busca hacer más sostenible la ciudad) cuya segunda fase, entre los años 2017 y 2021, contará con la participación de Cali, Manizales, Cartago, Ibagué, Topagá, Valle de Aburrá y Valledupar.

El proyecto pondrá en marcha estrategias climáticas en dichas ciudades y demanda una inversión de US\$8 millones.



¿Puede el Valle sacarle 'jugo' a la guerra comercial de Estados Unidos?

Te puede gustar

Enlaces Patrocinados

La mayoría de la gente no puede acertar el nombre de estos 50 líderes mundiales. ¿Puedes? (Quiz)

[HowStuffWorks.com](#)

Personas Famosas Que Murieron Y Nadie Nota Su Ausencia

[Healthy George](#)

Ganga para Santiago De Cali: vuelo desde \$ 77.000

[www.jetcost.com.co](#)

Botín Azul Navy FIVEBLU

\$ 55.900 - [dafiti.com.co](#)

por Taboola

0 **VER COMENTARIOS** ▼